

NRZ vom 9.6.12



Unterstützung für die Barcelona-Tour

Über einen Scheck von der Sepp-Herberger-Stiftung kann sich die Behindertenabteilung des SV Rees freuen. Heinz Croonenbroeck, Vizepräsident und Integrationsbeauftragter des Fußballverbandes Niederrhein, sowie Hans-Achim Peters, Vorsitzender des Fußballkreises Rees-Bocholt, überreich-

ten jetzt 1500 Euro an Abteilungsleiter Edwin Irro und Geschäftsführer Reinhold Schlaghecken. Mit dem Geld wird die Busfahrt der Abteilung zu einem Fußballturnier in Barcelona finanziert, an dem die Reeser auch in diesem Jahr wieder teilnehmen werden.

FOTO: GLISSON